# 例会報告

第2051回例会報告議事録

日時 20年2月12日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:30点鐘

ロータリーソソング「奉仕の理想」 ゲスト 日本の凧の会 下総凧の会 事務局長 中川 弘 様 岩井俊男 様

### 会長挨拶 • 報告

小池喜之会長

社会奉仕委員会の野田委員長が急遽欠席 のため代理で報告いたします。

レンゲの種まきをした場所で花を観賞しながら、親子ふれあい凧揚げ大会、及び芋煮会を雑駁ですが、4~5月頃を目安にこれから具体的な形として進めて行きたいと思います。

皆様のご協力をお願いしたいと思います。

下総凧の会の中川さんよりお話があります。 20日に行われる IM「魅力あるロータリー」 につきまして、無理を言いまして、滝日さん

に発表者として承諾をいただきました。

IMに参加される方、当日は寺島駐車場に 駐車して頂きたいと思います。三井サンガー デンの方にチケットを持って来ていただけれ ば、無料券を差し上げますとのことです。

#### 世話クラブの依頼について

来年度の米山の奨学生受け入れの依頼がきました。

来年度は初めて、中央学院大学の生徒さんを迎えるとのことで、ぜひとも我孫子ロータリークラブにお願いしたいと、柏南ロータリークラブの綱島さんからお電話をいただきました。 受け入れたい方向で進みたいと思います。 ベトナムの女性の方だそうです。

米山功労者のマルチプルが星野さんに出ております。おめでとうございます。

出席報告 出席委員会

出席率 73.07%

## 国際奉仕委員会報告

井上R財団委員長

先頃、ご協力いただきました国際ロータリー財団へ、19名11,000円頂きました。 今レートが108円ですので、200円余るので、ニコニコボックスへ入れさせていただきたい と思います。

## IMのスピーチに向けて

滝日会員

観念いたしまして、IM のスピーカーをおお せつかりました。

「魅力あるロータリー」というテーマを見直 しますと、言葉としては簡単ですけど、かな り重いテーマですね。

当クラブは、私が入会した1980年には約70名だったのが、今26名で激減していますし、千葉県全体としても世界的にも減っています。ロータリークラブの現状に危機感を感じ、出されたテーマなのではと推測しております。

ということで、これは相当に重いテーマですので、15分程度のスピーチを簡単に終わらせたのではあまりにももったいない。本来

は、会員の皆様と現状分析、討議をして、ではどうすればいいか、という提言までできればいいか、という提言までできればいいのですが、IMが来週のため討議をする時間もありませんので、そこでお願いの文章を用意してまいりました、2枚目にファックス用紙を用意しましたので、思い付いた事を箇条書きでもかまいませんので、ファックスかe-mail送っていただければ、参考にしてまとめて我孫子ロータリーの意見としてお話しできればと思っています。それがなんらかの提言となればよいのですが、提言とまではなかなかいかないかもしれません。とりあえず皆さんで現状分析をお願いします。

メンバー数が激減するのにはそれなりの理由があると思います。ただ、魅力がないのかと言いますと、そうではないと思います。クラブができてから100年たち、この間に世界的に120万人のメンバーがいるということは、間違いなく魅力があるんだろう、と思います。ただ、世の中が変わり、経済情勢も変わっていますし、ロータリーがその変化に付いて行っていけてるのかどうなのか。どんな

組織でもそうですが、時代の流れにある程度合って行かないと、取り残された組織という物は消滅してしまいます。

ロータリーがそういった時代の流れに果たして乗っているのかどうなのかと、そんな事を考えながら、まず現状をどうお考えなのか、ではどうすれば良いのかというご意見を是非、ファックスかe-mailで送ってください。宜しくお願いします。

幹事報告
上村幹事

例会変更のお知らせ

松戸北 2月19日は、2月22日の第12分区合同例会・IMに振替

松 戸 2月20日は、2月22日の第12分区合同例会・IMに振替

松戸西 2月20日は、2月22日の第12分区合同例会・IMに振替

3月12日は、夜間家族例会に変更 4月9日は、健康診断例会に変更

印 西 2月20日は、第9分区 I Mに振替

柏 2月20日は、第10分区 I Mに振替

IMは12:30点鐘となっていますが、食事が付いてます。

## = = = = BOX

小池会員・上村文明会員 忘年例会 写真有りがとうございます。

村越会員 写真をもらって。

上村晃一会員 高島氏から写真を戴いて。

鈴木会員 孫に初めて会って来ました(西宮にて)。写真感謝。

**滝日会員** 写真をいただきました。高島さん、ありがとう。

高島会員・酒井会員 豊原RCより45周年記念誌いただきました。小野さん写真ありがとうございました。

小野会員 豊原RCより45周年記念誌いただきました。

志賀会員 2月3日、節分会を無事に終わりました。

井上会員 凧づくりを学べるので。

星野会員 米山功労賞ありがとうございました。写真ありがとうございます。

今井会員 欠席していて申しわけございません。

#### 卓話

#### 日本の凧の会 下総凧の会 中川 弘 事務局長

ロータリーの週報を見させて頂いて、ゆうゆう公園でレンゲの花の咲く次期に行うだろうということがわかりました。幼稚園児と父兄で親子で作れる物を用意してきました。

一番簡単に作るんだったら、ダイヤ凧です。 形が直線で竹ひごも直線の物を使い、確実に揚がります。大きさも45cm角で、竹ひごも90cmですので、2つに分ければできます。通常、我々が使用するのは、白いポリエチレンシートで、これをベニヤ板に乗せて、型紙に合わせてカッターで切り取って使います。あとは、あらかじめカットしておいたシートや竹ひごを使う場合もあります。

問題は、絵を描く方です。 凧作り教室で1時間位は絵を描いてもらいます。 絵が大事

なので、絵を描く楽しみも与えながら作ります。所要時間は2~3時間で、最近は自治体も費用を抑えたいようで、短時間で作成できる物が普通になってきています。昔は和紙に絵を描いていたが、乾燥に時間がかかる為、今はポリエチレンシートにマジックで絵を描く物にしています。絵を描く為に白のシートを使いますが、絵を描く時間が無い場合は、赤と緑のシートに絵を描かずに白・赤・緑の凧で連凧を作ったりします。他の種類として、コノーバーカイト、リートイバード、こま凧があります。

私が心がけているのは、市販の材料で形さえ判れば、いつでも作れて、特別な物を使用しなくても良い物を考えております。 園児

だけなのか、親子なのかで作るものも変わってくると思います。

もう一つの考えは、それぞれが作った凧を繋げて連凧を作るというものです。以前にジャスコで70枚の連凧を作ったことがあります。買い物袋を材料にして作りました。これは、とりで利根川凧揚大会で団体の部で最優秀賞を受賞しました。ただ、連凧は凧を作るのに1回と繋げるのに1回の2回集まる必要があると思います。凧の順番を深く考えなければ、1回でも可能。連凧なら先ほどの大会に出場することもできると思います。

但し、連凧は注意が必要で、糸もだんだ

ん太い糸でつながないと糸が切れてしまうし、万が一、糸が切れた場合、普通の凧は糸が切れれば落ちてくるが、連凧は風の強さによっては遠くまで飛んで行ってしまい、いつどこに落ちてくるかわからず危険であるため、しっかり指導しながら作成し、注意して揚げさせなければならない。連凧は迫力はあるが危険も伴うため、また環境のことも考え、やめた方がいいかもしれない。

どのような形ですすめるか、野田委員長を中心に今後進めて行きたいと思います。 ありがとうございました。



小池会員 会長挨拶



米山功労者表彰 星野会員





例会風景 丸田会員・志賀会員



幹事報告 上村文明会員



例会風景 塩毛会員・今井会員・鈴木会員





ロータリーの友 事務所へのメールは web@rotary-no-tomo.jp 同 ホームページ アドレス www.rotary-no-tomo.jp

事務局への連絡は下記へお願いします

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

TEL: 04-7137 - 2211

FAX: 04-7137 - 2212